

**CONGRESO
DE LA UNION
INTERNACIONAL
DE
ARQUITECTOS**

CRONICA

IX Congreso de la Unión Internacional de Arquitectos, en Barcelona (España), del 3 al 6 de julio de 1996.

Noveno Congreso de la Unión Internacional de Arquitectos, a celebrarse en Barcelona (España), del 3 al 6 de julio de 1996. Tema Central Presente y futuros, Arquitectura en las ciudades. El objetivo de este Noveno Congreso es reflexionar y debatir sobre los posibles aportes de la arquitectura a la nueva situación metropolitana. Esta reflexión se articulará en torno a los siguientes ámbitos:

- **Mutaciones:** Bajo este título se incluirán los trabajos que reflexionen sobre los cambios que se producen en el contexto de la transformación de las ciudades actuales: proyectos transformadores, proyectos colonizadores, y arquitectura en mutaciones.

- **Habitaciones:** Se abordarán los nuevos modelos de vivienda debido a la nueva situación

metropolitana: operaciones de gran impacto territorial, la casa y las nuevas tecnologías, y la casa y las nuevas formas de convivencia.

- **Flujos:** Se reflexionará sobre la incidencia de los medios de comunicación, información y transporte en la arquitectura y la ciudad contemporánea: arquitecturas para el intercambio, urbanizaciones en torno a la movilidad, y arquitecturas temporales.

- **Contenedores:** Se incluirán aquellas arquitecturas que dan cabida a los nuevos ritos que conforman la vida pública y privada de los habitantes de las grandes ciudades: arquitectura para los nuevos ritos urbanos.

- **Terrain - vague:** Se reflexionará sobre la obsolescencia urbana, precisamente en áreas en

donde con frecuencia memoria e identidad aparecen en realidad más intensas. Se incluirán las reflexiones y proyectos destinados a configurar o reconfigurar aquellos espacios de la ciudad donde es posible que emerjan nuevas situaciones: proyectos transformadores.